



<目指す児童像>
○自らつながり、みんなで
つながり合う子
○自立・貢献できる子

みどいおか

水戸市立緑岡小学校
学校だより
令和3年度 第2号
R3.5.21

創立記念集会でお祝いしました



5月12日(水)は、本校の創立記念日で148周年を迎えました。それを受け、18日(火)に運営・集会委員が中心となって「創立記念集会」が放送で行われました。事前に取材したことから緑岡小の歴史を説明したり、〇×クイズを出題したりしました。各教室からは大きな歓声上がり、盛り上がりのある集会となりました。



<ミニ知識>

緑岡小学校は、明治6(1873)年に幼誘小学校として開校しました。昭和3(1928)年に現在地へ移転し、昭和22(1947)年に水戸市立緑岡小学校となり、校章が制定されました。その後、寿小学校や見川小学校、笠原小学校が分離し、現在の緑岡小学校になりました。

外国語活動・外国語の学習について

本校では、主に担任とAETで外国語活動や外国語の学習を行っています。1年生と2年1・2組はコーディ先生と、それ以外の学級はヒュー先生と学習しています。1・2年生は簡単な単語を覚えたり、ゲーム等を通して会話を覚えたりしています。3・4年生は「聞くこと」



「話すこと」などの活動を通して、コミュニケーションを図るための力を身に付けられるようにします。5・6年生になると「聞くこと」「話すこと」に「読むこと」と「書くこと」が加わってきます。先生方も研修を進め、子供たちが友達や先生とコミュニケーションを図ることができるよう、がんばっています。



サツマイモの苗を植えました



5月18日(火)に、3年生がサツマイモの苗植えを行いました。今年も事前に地域の方が畑を耕し、畝を作って、マルチをかけてくださいました。畑では、1人2本ずつの苗を受け取り、割りばしでビニールに穴をあけ、苗がしっかりと根付くよう深く土を掘り、植えることができました。畑のフカフカした土の感触を始めて味わった児童も多かったと思います。今年の苗は「べにはるか」という品種だそうです。5か月後には大きなサツマイモになるのが楽しみです。



水泳学習について

水泳学習については、文部科学省「学校の水泳学習における感染症対策」を参考に検討した結果、児童の安全を第一に考え、今年度も実施しないこととしました。保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。